

Santiago, 25 de abril de 2012.

Señores:
Diario La Cuarta
Presente

Por medio de la presente, quisiera manifestarles mi total rechazo a la nota de Romanet Montoya y Diego Villegas publicada por su diario en relación a los ruidos molestos ocurridos en Providencia el pasado domingo 22 de abril en calle Biarritz.

Efectivamente, me encontraba en el lugar del suceso a las 12 horas del día, grabando el altercado y captando cómo **un vecino** de mi calle rayaba el camión con su hija de un año y medio en los brazos.

El texto deja bastante que desear y no completa la información necesaria que debería dar un diario. Además, **se nota que la noticia se desprendió de los noticieros y que además se sacó del material** que junto con mi novia subimos a la web, que por lo demás, no tiene un hijo conmigo ni yo los tengo con nadie.

Me parece inconcebible que un diario de su prestigio y envergadura no tenga las herramientas de reporteo pertinentes y periodistas de tan bajo nivel para el tratamiento de temas tan delicados como este y sobre todo, **incriminen a una persona, en este caso yo, de cometer un delito que no hizo**. Esto implica una calumnia en mi contra, **lo que me da la facultad de actuar conforme a la ley y demandar a los dos periodistas y al Grupo Copesa por los problemas que esto está causándole a mi persona**.

Por este caso, y luego de tener que dar varias explicaciones en mi trabajo, familiares y amigos **he tenido bastantes problemas y seguramente los seguiré teniendo**, les pido que se rectifiquen y cuiden de reportear de manera adecuada, no sólo yendo al lugar, sino que conversando con las personas que estuvieron presentes, ya que **con una sola cuña, claramente la noticia no se sustenta**.

Espero saber en qué quedará esto y tener una respuesta pronta del diario, sino me veré en la obligación de denunciar este hecho al Ministerio Público.

Saludos.

Nicolás Bonati Guerra
